上市町立陽南小学校 学校だより

令和4年7月15日号



e-mail アドレス younan-es@tym.ed.jp

HPアドレス http://www.younan-e.tym.ed.jp/

正面玄関には、子供たちが飾り付けた七夕飾りがあり、全校児童 51 人と教職員の願い事を書いた短冊も飾られています。「苦手な算数が得意になりますように」「将来、〇〇になれますように」など、自分が頑張りたいことを願っている子供もいれば、近頃の社会の様子から「世界に平和が訪れてほしい」のように世界全体に関わる願い事を書く子供、「コロナが収まって、お出かけができますように」と自由な行動を願う子供もいます。

子供たちはこの数年間、新型コロナウイルス感染予防のため様々なことを我慢しています。行動が制限されることで、多くの子供が心理的なストレスを感じていると考えられます。学校では、教育相談週間を設け、できるだけ子供たちの心の声に、耳を傾けるようにしています。もうすぐ夏休みです。子供たちには夏休みにしかできない貴重な体験をし、心も体もリフレッシュして欲しいと願っています。



地域・保護者の皆様には、夏休み中の子供たちの見守りをどうぞよ ろしくお願いいたします。

5 · 6年宿泊学習

6月29日(水)~30日(木)

5・6年生20名が、国立立山青少年自然の家で、1泊2日の宿泊学習を行いました。 新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ここ数年は泊を伴う校外行事を控えていたため、 5・6年生にとっては今回が初めての宿泊学習です。2日間とも晴天で大変暑い日となりましたが、子供たちにとっては思い出に残る活動になりました。

1日目の午前は、来拝山登山です。登山は初めてという子が多かったようですが、互いに励まし合って全員が登頂することができました。午後からは森の遊び場づくりで、2班に分かれて、アスレチックとブランコを作りました。友達と協力して作って遊ぶ楽しさを味わうことができました。2日目の主な活動は野外炊飯です。さすが5・6年生、家庭科の学習で学んだ包丁さばきで、上手に野菜を切ることができました。また缶かまどに、うちわで空気を送りながら薪を燃やし、おいしいカレーライスを作ることができました。



裏面も あります。



七夕集会 7月6日(水)

日本の伝統行事に親しみ、たてわり班のメンバーで活動することを通してより仲良くなることがねらいです。「たなばたさま」を歌った後、まず七タクイズをしました。答えは班で相談してホワイトボードに書きます。「七夕は何月何日ですか」という易しい問題は全ての班が正解。少しずつ難しくなり、「彦星は何を飼っていたでしょう」という問題になると、悩む班も出てきました。答えは「牛」ですが、「羊」や「にわとり」と回答する班もいました。たてわり集会委員が答えの解説をすると、「へえ、そうなんだ、知らなかった」というつぶやきも聞こえました。班で協力して、提灯や網飾り等をつくったり、班のメンバーで、短冊に書いてきた願い事を発表し合ったりしました。最後に、短冊と飾りを竹に飾り付けました。みんなの願い事がかなうといいですね。







4年宿泊学習

7月11日(月)~12日(火)

4年生 10 名が、呉羽青少年自然の家で、1 泊2日の初めての宿泊学習を行いました。 1日目は野外炊飯で焼きそば作りをしました。慣れない手つきでしたが、何とかキャベッやニンジンを切ることができました。また、かまどを担当した子供たちも、上手に薪を燃やし、鉄板で炒めておいしい焼きそばを作ることができました。午後からは、池でいかだやターザンロープで遊びました。池の上でターザンロープから手を放し、ポーズを決めながら池の中に落ちている子供もいました。2日目は「バンブーチャレンジ」「森の動物クイズ」等をしました。呉羽の自然の中で、体を思いっきり動かす活動を満喫し、子供たちの笑顔がはじけていました。







8月の主な学校行事予定

日	曜	行事等	
1 • 2	月・火	6年花とみどりの少年団 サマーキャンプ	
4	木	5年少年消防クラブ施設見学	
1 1	木	(祝)山の日	
12~17	金~水	学校閉庁日(学校は鍵がかかっています)	A .
2 6	金	5・6年登校日 11 時下校	all male male V
2 9	月	全校登校日 1~4年10時下校、5・6年11時下校	0 <
3 1	水	6年上市高校生とのふれあい体験(午後)	

学校だよりはホームページでも見ることができます。配布文書-学校だよりをクリックしてください。